

4 étudiantes azerbaïdjanaises au Festival international DARC de Châteauroux

Chaque année, l'IFA sélectionne des étudiants de français engagés pour un stage découverte de 2 semaines en France. En 2018, 4 lauréates du concours de chanson francophone ont été retenues dans les universités du Nahitchevan, de Ganja, de Sheki et de Bakou pour participer au Festival de Danse de Châteauroux, du 12 au 24 août 2018.

Turkan Alishanova, Nazrin Djafarova, Afag Rahimli et Afsana Rahimova ont ainsi découvert la France, la danse, et rencontré des francophones du monde entier, comme elles, passionnés par la danse et le chant.

